

Lunes 12 de diciembre | 2022

Celebra IVEC el 15 aniversario del Museo Teodoro Cano con un diverso programa de actividades

El Instituto Veracruzano de la Cultura celebra el decimoquinto aniversario del **Museo Teodoro Cano** con un variado programa de actividades, que incluye una visita didáctica para el público infantil, la presentación de la Lotería Totonaca y un conversatorio sobre la historia del museo y la importancia de su acervo artístico. Las actividades tendrán lugar de manera gratuita el miércoles 14 de diciembre, a partir de las 16:00 horas, en los espacios del recinto.

Originario de Papantla, Veracruz, **Teodoro Cano García** fue un destacado pintor, escultor y muralista de renombre internacional. Discípulo de reconocidos artistas como Diego Rivera y Jesús Chávez Morado, su extensa obra se caracteriza por exaltar la cultura totonaca de su región natal; sus creaciones murales se preservan en diversos edificios públicos a lo largo de toda la entidad veracruzana y constituyen un importante legado artístico nacional. En la sala principal del museo que lleva su nombre se exhibe la colección de pinturas que la familia Cano Assaleih generosamente ha puesto a disposición del público, confiriendo su custodia al IVEC.

Este museo de autor, diseñado por el arquitecto. Miguel Cano en un predio que donó la familia del artista, fue creado expresamente con la misión de resguardar, exhibir y difundir permanentemente la obra del pintor papanteco, quien plasmó en sus lienzos y murales la riqueza de la cosmovisión y la cultura totonacas. Inaugurado el 14 de diciembre de 2007 en la ciudad de Papantla, Veracruz, el recinto cuenta con una sala principal de exhibición y un auditorio, lugar en el que se programan actividades de fomento a la lectura, presentaciones de música, danza y teatro, conversatorios, ciclos de cine y talleres de diversas disciplinas. Su oferta cultural en torno a las expresiones artísticas del Totonacapan ha consolidado al museo como un espacio de convergencia para las diversas expresiones artísticas de la región, fomentando la puesta en valor de la cultura viva del norte de Veracruz.





VERACRUZ
GOBIERNO
DEL ESTADO



SECVER
Transición



ME LLENA DE ORGULLO

Para conmemorar su 15 aniversario, el **Museo Teodoro Cano** ha organizado un diverso programa de actividades. El próximo miércoles 14 de diciembre a las 16:00 horas, el público infantil y diversos grupos escolares descubrirán el universo iconográfico del maestro Cano en un divertida visita guiada por el acervo del museo. Posteriormente, a las 16:30 horas, las y los asistentes podrán jugar la Lotería Totonaca, proyecto lúdico que hace gala de la obra del artista papanteco y busca acercar a las infancias al idioma *tutunakú*.

En punto de las 17:00 horas, en el auditorio del recinto dará inicio el conversatorio “El Museo Teodoro Cano, quince años de arte y tradición”, diálogo con la Dra. Leticia Margarita Cano Asseleih, el escultor Ricardo Méndez Herrera y la especialista Verónica García. Finalmente, la jornada concluirá a las 18:00 horas con la interpretación de los cantos tradicionales de La rama y El viejo, actividad a cargo del Coro de Estudiantes de la licenciatura en Enseñanza de las Artes de la Unidad Poza Rica-Tuxpan de la Universidad Veracruzana.

Festeja con nosotros el decimoquinto aniversario del **Museo Teodoro Cano** el próximo miércoles 14 de diciembre, a partir de las 16:00 horas, en Rodolfo Curti 101, Barrio del Naranja, en el centro de la ciudad de Papantla, Veracruz. La entrada es gratuita y para todo público. Consulta la programación completa del recinto a través de la página de Facebook [@MuseoTeodoroCano](#) y conoce toda la oferta cultural que el Instituto Veracruzano de la Cultura propone en www.ivec.gob.mx.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico
Veracruz, Ver. 01 (229) 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico
Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12

www.ivec.gob.mx

